



**Kanton Zürich
Direktion der Justiz und des Innern
Fachstelle Kultur**

Sehr traurig nehmen wir Abschied von

Christophe Beil

1964 bis 2020

Er ist am 31. Dezember 2020 völlig unerwartet gestorben.

Im März 2021 wäre Christophe 15 Jahre für die Fachstelle Kultur tätig gewesen. Mit seinem besonderen Humor und Charme hat Christophe die Atmosphäre in der Fachstelle Kultur geprägt. Wir vermissen ihn sehr.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Das Team der Fachstelle Kultur

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.